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10 ноября в нашей стране отмечают День со-
трудника органов внутренних дел Российской Фе-
дерации. Этот праздник объединяет не только всех 
тех, кто связал свою профессиональную деятель-
ность с охраной правопорядка, но и множество 
других людей: членов семей сотрудников МВД, 
преподавателей, студентов и выпускников соот-
ветствующих учебных заведений, гражданских 
специалистов, чья работа связана с производством 
продукции или оказанием профильных услуг. 

Дарить гражданам России чувство безопасности 
и защищать их – почетный и крайне ответственный 
долг, который могут исполнять только люди, бес-
конечно преданные своему делу. А еще эта непро-
стая работа требует высочайшего мужества, само-
отверженности и, конечно, профессионализма.

Поздравляем всех тех, кто гарантирует нам спо-
койную и безопасную жизнь, с праздником, жела-
ем крепкого здоровья, моральных и физических 
сил, успехов в работе и семейного благополучия!

Николай ПРОКОПЧИК, 
Глава МО УРИЦК

Анна РОМАШКИНА, 
Глава Местной администрации МО УРИЦК

10 ноября – День сотрудника органов 
внутренних дел Российской Федерации

Уважаемые сотрудники 
и ветераны органов вну-
тренних дел! Поздравляю 
вас с профессиональным 
праздником. С момента 
основания МВД считалось 
самым значимым звеном 
правоохранительной сис-
темы России.

Вы выбрали непро-
стой путь и самые ответ-
ственные задачи: борьбу 
с преступностью, охрану 

правопорядка, защиту прав граждан. Добросовестно 
выполняя свои обязанности, вы обеспечиваете тор-
жество закона и неотвратимость наказания. Порой 

с риском для жизни стремитесь сделать все, чтобы 
петербуржцы чувствовали себя в безопасности, под 
надежной защитой.

Слова безграничной благодарности адресую вете-
ранам, тем, кто создавал и крепил традиции службы, 
тем, кто и сегодня в строю.

Низкий поклон и светлая память сотрудникам ор-
ганов внутренних дел, отдавшим жизнь, служа Закону 
и справедливости, защищая Россию и наш народ.

Ваша служба по-прежнему и опасна, и трудна. А по-
тому главное мое пожелание: здоровья и благополу-
чия вам и вашим близким! Успехов в вашем нелегком, 
но таком нужном труде!

Алексей Далматов, депутат Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга 7-го созыва
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Подарок солдату

Администрация МО УРИЦК благодарит всех представителей 
бизнеса и просто неравнодушных жителей нашего округа, при-
нявших участие в акции сбора и отправки подарков военнослу-

жащим, исполняющим свой долг в зоне специальной военной операции.

На призыв Местной администра-
ции откликнулись люди самых раз-
ных возрастов и профессий (от юных 
жителей округа до представителей 
всех четырех Советов ветеранов), 

которые сочли своим долгом напом-
нить нашим солдатам в зоне СВО, что 
дома их любят, помнят и, конечно же, 
ждут скорейшего возвращения!

В короткое время были собраны и 

отправлены десятки посылок, во мно-
гих из которых были вещи, созданные 
собственными руками жителей УРИЦ-
КА, призванные передать хотя бы ча-
стичку тепла наших сердец.

А учащиеся школы № 237 нарисо-
вали множество открыток, которые 
будут вложены в посылки и достав-
лены нашим бойцам. В каждой из них 
– самые лучшие слова пожеланий, 
а также надежда на то, что солдаты 
очень скоро вернутся с победой до-
мой к любящим их семьям!

Наш субботник

29 октября в УРИЦКЕ состоялся осенний субботник, в ходе 
которого жители округа вместе с сотрудниками Мест-
ной администрации и муниципальными депутатами по-

старались сделать любимый город еще лучше и чище.

Проведение Дня благоустройства 
– давняя общегородская традиция, 
на которую жители УРИЦКА откли-
каются с удовольствием. 

29 октября в 10 часов утра они 
в очередной раз вышли, чтобы по-
мочь коммунальным службам в 
уборке территорий. Всех энтузиа-
стов обеспечили необходимым ин-
струментом – граблями, лопатами, 

перчатками, мешками для сбора му-
сора – и работа началась!

В этом году она велась сразу по 
нескольким основным адресам: 
на большом газоне рядом с 15-м и 
1-м больничными комплексами на 
Авангардной улице, в сквере по ул. 
Германа, 22, и еще на нескольких 
участках у памятных мест УРИЦКА и 
воинских захоронений.

К представителям Местной адми-
нистрации и депутатам присоедини-
лись воспитанники и преподаватели 
ВПК «Рубеж», члены ветеранских ор-
ганизаций, опекуны и их подопечные, 
а также многие другие жители. Как 
обычно, активны были жильцы домов 
ТСЖ и ЖСК, которые после уборки 
своей внутридомовой территории по-
могали наводить порядок и на сосед-
них участках. Большое спасибо всем 
участникам мероприятия! Именно 
благодаря нашим совместным усили-
ям с каждым годом любимый УРИЦК 
становится лучше и комфортнее!

Местная администрация 
МО УРИЦК
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Александр Аликин: «Участковый должен 
уметь договариваться с людьми»

10 ноября в России 
отмечается День 
полиции. От этих 

людей часто зависит очень 
многое в нашей жизни, а ино-
гда – и сама жизнь, наше здо-
ровье и благополучие. 

Сегодня мы беседуем с капи-
таном полиции Александром 
Аликиным, который уже более 
12 лет работает в МО УРИЦК 
участковым уполномочен-
ным 54-го отделения полиции 
УМВД по Красносельскому рай-
ону Санкт-Петербурга.

– Александр Сергеевич, рас-
скажите о себе: где родились, 
учились и почему решили стать 
сотрудником полиции?

Родился в Санкт-Петербурге, 
петербуржец уже в третьем поко-
лении, закончил среднюю школу в 
Центральном районе, получил про-

фессию столяра-краснодеревщика. 
В молодости довольно активно 

увлекался спортом, в частности – 
подводным плаваньем.

Срочную службу проходил в 
ВДВ, а после нее принял решение 
пойти в полицию. На тот момент 
работа по основной специально-
сти оплачивалась крайне низко, а 
служба в МВД давала стабильный 
доход. С годами эта работа понра-
вилась и затянула.

Начинал службу в Отделе вне-
ведомственной охраны МВД Цен-
трального района, потом заочно 
закончил Санкт-Петербургский 
университет МВД России, и с 
2008 года работаю в УРИЦКЕ на 
должности участкового.

Сейчас живу в служебной кварти-
ре на улице Пограничника Гарькаво-
го. Вообще этот район мне нравится 
– много пространства, зелени, здесь 
гораздо комфортнее, чем в районах 
с плотной застройкой.

– Вы работаете в должности 
участкового уже 14 лет, что изме-
нилось за эти годы?

После реформы службы участ-
ковых работы стало намного 
больше. Если раньше на опорном 
пункте было несколько сотруд-
ников, то сейчас всем этим объ-
емом работы занимаюсь я один. 

Конечно, в такой ситуации 
хорошо знать всех жителей и их 
проблемы в принципе невоз-
можно, но многих знаю, в част-
ности – тех, кто часто обращает-
ся ко мне.

Обычно обращения бывают 
по поводу бытовых скандалов и 
ссор, шумных соседей. В послед-
нем случае, кстати, очень трудно 
как-то повлиять на нарушителя 
по действующему сегодня закону. 
Основной рычаг воздействия на 
шумящих в неположенное время 
жильцов – профилактическая бе-
седа.
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– Какие-то серьезные ситуа-
ции в работе случаются?

Серьезность ситуации каждый 
оценивает по-своему. Кому-то, 
особенно вначале работы, бывает 
сложно разобраться в скандале на 
бытовой почве, мне после столь-
ких лет службы это уже достаточно 
просто. 

Некоторым сотрудникам слож-
но решать конфликты с приме-
нением мер физического воздей-
ствия к нарушителю, но я считаю, 
что до этого доводить вообще не 
стоит – практически всегда с людь-
ми можно договориться. И даже 
если правонарушителя необходи-
мо забрать в отделение, чаще все-
го это можно сделать без примене-
ния силы.

Вообще, мне кажется, что уме-
ние договариваться с людьми 
– один из главных навыков участ-
кового. Ну и, конечно, знание 
правовой базы. Очень многие об-
ращаются за какими-то советами, 
консультациями, и участковый с 
опытом работы в этом смысле уни-
версал, ему приходится разбирать-
ся во многих правовых вопросах.

– В чем, на ваш взгляд, заклю-
чается основная сложность ва-
шей работы и что бы вы могли 
посоветовать тем, кто сегодня 
задумывается о поступлении в 
Университет МВД?

В первую очередь – понять, на-
сколько сильно желание работать 
в этой профессии. Просто для того, 
чтобы получить юридическое об-
разование, туда поступать нет 
смысла, существует множество 
других вузов. Если не будет боль-
шого желания работать в полиции, 
то ничего и не получится. 

Основная же сложность в том, 
что работать приходится очень 
много, а на семью остается совсем 
мало времени, родные и близкие 
видят тебя дома совсем не так ча-
сто, как хотелось бы. 

Я женат, у меня двое детей: доче-

ри 23 года, сыну 14 лет, он учится в 
кадетском классе, по моим стопам 
идти не планирует, хочет стать во-
енным инженером, и я его в этом 
решении поддерживаю.

– Как вы проводите выход-
ные, отпуск?

Все выходные провожу с се-
мьей, но дома не сидим – ездим в 
музеи, театры, другие интересные 
места.

Иногда, хоть и нечасто, выби-
раюсь с коллегами на охоту на 
несколько дней, это всегда очень 
радостное событие – дает возмож-
ность не только отвлечься от ра-
боты, но и пообщаться. Охотничьи 
трофеи тут совсем не важны, глав-
ное – отдых. 

В отпуск, если позволяют финан-
сы, стараюсь съездить с семьей на 
море. В позапрошлом году ездили 
на машине в Крым, это очень запом-
нилась. Ну или провожу отпуск на 
даче, где всегда есть чем заняться.

Сейчас у меня уже пошел 27-й 
год службы в МВД, и на пенсию я 
мог выйти еще в прошлом году, но 
пока об этом не задумываюсь, как 
и о том, чем займусь после уволь-
нения из органов.

– Есть ли какая-то специфика 
работы участкового в УРИЦКЕ?

Пожалуй, нет, думаю, что в каж-
дом округе у участкового пример-
но одинаковый круг вопросов, 
проблем и задач, которые нужно 
решать. Если говорить о динами-
ке правонарушений, то и она не 
сильно изменилась по сравнению 
с началом моей работы в полиции. 
Разве что стало несколько больше 
заявок.

Никаких громких преступлений 
у нас не случается, банки не грабят, 
да и особо тяжкие преступления 
довольно редки.

На мой взгляд, участились мел-
кие кражи в магазинах, но это, ско-
рее всего, связано с тем, что това-
ры в магазинах самообслуживания 

стали доступнее для правонару-
шителей.

– А фильмы про полицию вы 
любите?

Нет, этого хватает на работе, да 
и фильмы сейчас снимают не те, 
которые было бы интересно смо-
треть. Вот то, что снималось в со-
ветское время, было интересно 
и достаточно профессионально. 
Современное же кино иногда до-
вольно смешно.

– Что бы вы могли посовето-
вать жителям нашего округа как 
участковый уполномоченный?

Хотя это не всегда зависит от 
нас, но лучше всего стараться не 
доводить ситуацию до той стадии, 
когда приходится обращаться в 
полицию. Наверно, отчасти тут по-
может терпение к окружающим. 
Думать, что делаешь, и стоит ли это 
делать вообще, ведь немало пра-
вонарушений совершается просто 
по глупости. Ну и, конечно, не упо-
треблять алкоголь – чаще всего он 
и становится причиной, из-за ко-
торой гражданам приходится об-
ращаться ко мне и моим коллегам.

Андрей Везин, 
житель МО УРИЦК
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100-летний юбиляр УРИЦКА – 
Галина Ивановна Лепёшкина!

3 ноября жительница наше-
го округа и человек с уни-

кальной судьбой – Галина Ива-
новна Лепёшкина – отметила 
свой 100-летний юбилей!

Галина Ивановна родилась 3 ноября 1922 года у нас в 
УРИЦКЕ, на улице Дзержинского. Училась в 4-й Урицкой сред-
ней школе, где закончила 10 классов, после чего поступила 
в Ленинградский горный институт. Но отучиться там ей уда-
лось всего 3 месяца – началась война. И родное Лигово тоже 
пришлось покинуть – вместе с мамой и братом Галина Ива-
новна переехала к родственникам на Васильевский остров.

Она вспоминает, что в те нелегкие годы ей очень хотелось 
помочь своей стране, поэтому она подала заявление на работу 
в органах госбезопасности. В 1943 году получила первое зва-
ние – младшего сержанта спецслужбы, а в 1945 году участво-
вала во взятии Кенигсберга в составе 1-й гвардейской Красно-
сельской Краснознаменной бригады. До 1956 года служила в 
органах контрразведки особого отдела КГБ Военно-морского 
флота на офицерских должностях. После окончания войны 
продолжила службу в Прибалтике, а демобилизовалась в зва-
нии младшего лейтенанта административной службы.

С мужем – Николаем Степановичем – военным летчиком 
– познакомилась на службе под городом Балтийском. Сей-
час его уже нет в живых, но у Галины Ивановны осталась 
очень дружная семья – двое детей, четверо внуков и чет-
веро правнуков.

После окончания службы в органах Галина Ивановна не-
сколько лет отработала в милиции, потом перешла работать 
в гражданские структуры. Последними местами работы до 

выхода на пенсию стал Красносельский исполком, где она 
занимала должность инспектора по частным владениям и 
проработала до 80 лет. «Работы всегда было очень много, и 
заниматься приходилось абсолютно всем – от общественной 
и паспортной работы до вопросов строительства и многого 
другого», – вспоминает юбиляр.

Галина Ивановна награждена орденом Отечественной 
войны 2 степени, многими медалями за победу над Герма-
нией в Великой Отечественной войне, имеет звание «По-
четный житель внутригородского Муниципального обра-
зования Санкт-Петербурга Муниципального округа УРИЦК», 
присвоенное в 2022 году.

Галина Ивановна Лепёшкина:
– Вообще трудно вспомнить и рассказать все, что про-

изошло за 100 лет, могут только сказать, что судьба у меня 
сложилась хорошая, интересная. Сегодня моя настоящая 
любовь – старый довоенный дом в поселке Володарка, где 
летом мы собираемся всей семьей.

Конечно же, я постоянно слежу за событиями, происхо-
дящими в стране и мире, мне это по-прежнему очень инте-
ресно. Люблю свою семью, всегда рада встрече с каждым из 
них. Помимо этого, общаюсь с бывшими сослуживцами, как 
по военной, так и по гражданской службе. 

Иногда хожу на встречи с ребятами в наши школы, где 
рассказываю о Великой Отечественной войне и событиях 
прошлых лет, и могу сказать, что у нас растет хорошая моло-
дежь, даже если иногда им и не хватает дисциплины.

Всем жителям УРИЦКА могу пожелать главного – крепко-
го здоровья, любящей семьи и мирной жизни!

Андрей Везин, житель МО УРИЦК

В день рождения Галину Ивановну поздравили Глава Му-
ниципального образования УРИЦК Николай Кузьмич Про-
копчик и Глава Местной администрации МО УРИЦК Анна 
Владимировна Ромашкина.

3 ноября перед окнами Галины Ивановны играл воен-
ный оркестр – такой подарок ей сделали бывшие сослу-
живцы. А вообще подарков и поздравлений было очень 
много: от руководства района, города и даже лично 
Президента РФ Владимира Владимировича Путина.
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Очень веселые старты

В конце октября в Центре физкультуры и спорта на улице 
Здоровцева прошла зажигательная игра для семейных ко-
манд МО УРИЦК с говорящим названием – «Веселые старты».

Конечно, здесь были свои побе-
дители, о которых мы расскажем 
чуть позже, но главное – скучно 
действительно не было никому.

Перед началом эстафеты Глава 
МО УРИЦК Николай Кузьмич Про-
копчик поблагодарил всех участ-
ников за проявленный интерес к 
мероприятию и пожелал самых по-
ложительных эмоций от игры и по-
лезного спортивного досуга в кругу 
родных и близких.

Вначале всех гостей семейно-
го праздника ждала танцевальная 
разминка, на которой свой арти-
стизм продемонстрировали как са-
мые юные гости, так и их родители.

Далее началось самое интерес-
ное – непосредственно соревнова-
ния, в ходе которых семьям предсто-
яло пройти эстафеты «Великаны», 
«Хоккей», «Ловкачи» и «Поплавок».

А для того чтобы это не было 
слишком просто, в каждом состяза-
нии использовался яркий и необыч-
ный инвентарь: гигантские пирамид-
ки, детали которых сначала нужно 

было отыскать и доставить к месту 
сборки, огромные «мультяшные» 
ласты, в которых пройти совсем не-
большую дистанцию оказывалось 
крайне нелегким делом, клюшки и 
мячи, так и норовящие выскользнуть 
из рук и даже... штаны на всю семью!

Именно так – всем трем участ-
никам одной команды предсто-
яло проявить чудеса истинной 
слаженности и взаимопомощи, 
чтобы справиться с удивительной 
конструкцией – сшитыми воедино 
штанами, в которых нужно было 
разместиться одновременно маме, 
папе и ребенку. А после этого еще 
и преодолеть своеобразную полосу 
препятствий. 

По окончании всех состязаний, 
пока судейская коллегия подсчи-
тывала очки, команды продолжали 
веселье уже вне зачетных эстафет. 
Ведущая организовала настоящий 
флешмоб, предлагая повторять за 
ней танцевальные движения!

Под зажигательную музыку тан-
цевали все!

И вот решение жюри оглашено! 
Комплектов наград присуждалось 
сразу два, поскольку победителей 
определяли в двух возрастных ка-
тегориях: среди семей с детьми 6-8 
лет и среди семей с детьми 9-11 лет. 

! В итоге почетные третьи места 
достались командам «Искра» 

(семья Москвиных) и «Комета-1» 
(семья Тищенко – Катьяник)!

! На вторых ступеньках пьедеста-
ла почета расположились ко-

манды «Комета-2» (семья Дороги 
– Беляевых) и «Молния» (семья Ми-
хиных – Киселевых)!

! А абсолютными чемпионами судьи 
признали команды «Птицы» (семья 

Скрыпниковых –Пятковских – Пар-
хомчук) и «Грачи» (семья Грачевых)! 

Самым взрослым гостем со-
ревнований был назван активный 
участник семейного праздника 
Игорь Александрович, а самым мо-
лодым – София. 

В конце мероприятия все призе-
ры, победители и участники полу-
чили грамоты, кубки и ценные су-
вениры от Местной администрации 
МО УРИЦК. А еще – заряд бодрости, 
позитива и прекрасного настроения!

Андрей Везин, 
житель МО УРИЦК
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Праздник Метрологии!

12 октября в школе № 237 прошло знаменательное со-
бытие – в канун Международного дня стандартов 
учебное заведение с ответным визитом посетил ру-

ководитель Федерального агентства по техническому регули-
рованию и метрологии Антон Павлович Шалаев.

ШКОЛА ВСТРЕЧАЕТ ГОСТЕЙ
В июне учащиеся 11-го класса 

были приглашены на экскурсию в 
Москву в Росстандарт, где встреча-
лись с Антоном Павловичем. Теперь 
он стал почетным гостем нашей шко-
лы и традиционного мероприятия 
«Посвящение в юные метрологи». По-
священия проводятся уже 3 года, на-
чиная с момента вступления школы 
в метрологический кластер и начала 
реализации проекта по профориен-
тации по профессии «метролог». 

Открыли торжественное меро-
приятие ученики 2А класса, которые 
прочитали стихи о метрологии и из-
мерениях. Антон Павлович произнес 
приветственную речь, в которой от-
метил важность метрологии и стан-
дартизации в современном мире, 
поблагодарил администрацию и пе-
дагогический коллектив за вклад в 
популяризацию науки и поздравил 
ребят с достойным выбором, поже-
лав развиваться в выбранном на-
правлении, достигать поставленных 
целей, смело смотреть в будущее. 

Антон Павлович процитировал 
фразу из стихотворения второкласс-

ников: «Метрологов команда решит 
любой вопрос» и выразил надежду, 
что таких команд в нашей школе и в 
России будет становиться все больше.

Почетных гостей в этот день 
было много: генеральный директор 
ФГУП Всероссийского научно-ис-
следовательского института метро-
логии им. Д.И. Менделеева Антон 
Николаевич Пронин, координатор 
Метрологического образователь-
ного кластера, помощник генераль-
ного директора института Алексей 
Сергеевич Игнаткович, заместитель 
главы администрации Красносель-
ского района Елена Николаевна 
Гавриленко и Глава МО УРИЦК Ни-
колай Кузьмич Прокопчик. 

Профориентационным сотруд-
ничеством по схеме «школа-вуз-
предприятие» заинтересовался 
сибирский филиал ВНИИМа, и на 
праздник также приехали директор 
Уральского НИИ метрологии (филиа-
ла ФГУП ВНИИМ им Д.И. Менделеева) 
Е.П. Собина, руководитель образова-
тельной программы в бакалавриате 
«Метрология и метрологическое 
обеспечение» Уральского Федераль-

ного университета Е.А. Степанова и 
заместитель директора Школы наук 
ИЕНиМ УрФУ Т.В. Куликова.

ПОСВЯЩЕНИЕ В МЕТРОЛОГИ
После приветственной части 

ведущая праздника Наталья Бори-
совна Агафонова уступила место 
ученикам 11 «А» класса Кириллу 
Белошапскому и Эле Аликберовой, 
которые провели небольшую вик-
торину для десятиклассников. Нес-
мотря на сложные вопросы, ребята 
отлично справились с испытанием. 

А далее...
«Гости замерли в торжественном 
молчании,
Ждут друзья твоих заветных слов,
Перед всеми дашь ты обещание,
Что в метрологи вступить готов!»

Наступило время принести торже-
ственную клятву юных метрологов.

Ребята поклялись «точно взве-
шивать решения», «не мыслить 
жизнь без измерений» и «ни на 
миллиметр не отклоняться от своей 
мечты». После этого наступило вре-
мя вручить памятные значки учени-
кам 10 «А» класса. После церемо-
нии ребята говорили, что это было 
действительно запоминающееся и 
значимое событие в их жизни!

За две недели до мероприятия 
школа объявила конкурс на гимн 
юных метрологов. В организацион-
ный комитет поступили работы от 
учеников 5 «А» класса Мусаевой Ди-
аны и Чебрикова Кирилла и от уче-
ника 2 «А» класса Максимова Ивана. 
Выбор гимна доверили 10-му и 11-му 
управленческим классам. По итогам 
голосования баллы распредели-
лись почти поровну, но победил 
текст Ивана Максимова. 

Премьера гимна стала финаль-
ным аккордом посвящения. Его 
исполнили авторы: Иван с мамой 
Елизаветой Викторовной. В заклю-
чительном слове Антон Павлович 
Шалаев поблагодарил всех собрав-
шихся за подаренные эмоции. Пред-
ложил в ближайшее время попро-
бовать свои силы в международной
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метрологической олимпиаде, участво-
вать в проектной и исследовательской 
деятельности на базе ВНИИМ.

По окончании торжественной 
части гости совершили небольшую 
экскурсию по школе. Отметили 
оформление, посвященное Дню 
стандартов: галерею плакатов с из-

мерительными приборами, стенды 
с конкурсами и историческими лич-
ностями, оставившими свой след 
в истории метрологии. Посетили 
многофункциональный центр М.И.Р.

Команда школы 237 Красносель-
ского района Санкт-Петербурга го-
ворит «Спасибо!» гостям меропри-
ятия. Мы надеемся, что совместные 
усилия позволят достичь поставлен-
ных целей по профориентационно-
му самоопределению учащихся в 
рамках проекта «Билет в будущее».

Мероприятие состоялось благо-
даря воспитательной службе, пе-
дагогам-организаторам, классным 

руководителям 10 «А» Морозовой 
Анне Владимировне и 11 «А» Черни-
ковой Александре Константиновне, 
создателю клятвы юного метролога 
Анне Викторовне Тетеревниковой, 
автору стихов Федору Александро-
вичу Сараеву, автору гимна Ивану 
Максимову, всем педагогам и адми-
нистрации школы 237!

Ирина Талгатовна Морарь, 
директор ГБОУ СОШ № 237 

Надежда Александровна 
Доронина, замдиректора 

ГБОУ СОШ № 237 по учебной работе

Бабушкам и дедушкам рассказали 
о финансовой грамотности

В школе № 383 в рамках районного проекта «Финансовая куль-
тура – жителям Культурной столицы» ученики третьих клас-
сов приняли активное участие в первом этапе мероприятия 

под названием «Финансовая безопасность для бабушек и дедушек».

Главной целью этого этапа ста-
ла защита старшего поколения от 
финансового мошенничества. По-
жилые люди часто бывают излишне 
доверчивыми, и школьники сдела-
ли все возможное, чтобы научить 
их видеть возможную опасность и 
защитить интересы своих близких.

Ребята занимаются внеурочной 
деятельностью по курсу «Финансо-
вая грамотность» уже второй год, и 
за это время приобрели много те-
матических знаний. Такие понятия, 
как «доходы», «расходы», «пенсия», 
«экономия», «финансовые мошен-

ники», им теперь хорошо знакомы. 
На основе этих знаний и началась 
работа над проектом под руковод-
ством педагогов – М.Г. Барулиной, 
Л.М. Клочай и Ю.В. Павловой.

Сначала ученики обсудили, как 
именно они могут помочь своим 
бабушкам и дедушкам защититься 
от финансовых мошенников, ре-
зультаты обсуждений пополняли 
«Банк идей», куда каждый желаю-
щий мог внести свою лепту. 

Далее был объявлен конкурс 
рисунков, где ребята наглядно 
представили свои предложения, 

а лучшие работы были отобраны 
для информационного буклета, в 
котором отразили самые яркие, 
важные и полезные идеи. 

Заключительным и главным эта-
пом стал урок для родных бабушек и 
дедушек. Обучающиеся выступали в 
роли волонтеров, которые подроб-
но объясняли своим близким важ-
ность финансовой безопасности. 

Также ученики рассказали пред-
ставителям старшего поколения о 
том, как экономить электричество 
и воду, как покупать продукты по 
скидкам и многое другое.

Всего для безопасности люби-
мых бабушек и дедушек было изго-
товлено и вручено  45 буклетов. 

Можно констатировать: «Финан-
совый патруль – 383» – на страже 
безопасности родных и близких! 
Надеемся, что информация из бу-
клетов, полученных от своих вну-
ков, запомнится лучше, чем теле-
визионная реклама. Предупрежден 
– значит вооружен! 

Учитель начальных классов 
ГБОУ СОШ № 383 

М.Г. Барулина
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«Хлеб да соль»!

27 октября в библиотеке №9 «Лигово» на празднике, ор-
ганизованном Местной администрацией МО УРИЦК в 
уютной литературной гостиной, жители нашего окру-

га чествовали хлеб – один из самых популярных продуктов в мире.

Не удивительно, что у него есть 
свой праздник – Всемирный день 
хлеба, который отмечается еже-
годно 16 октября. Праздник был 
учрежден в 2006 году по инициа-
тиве Международного союза пека-
рей и кондитеров.

История хлеба насчитывает не-
сколько тысячелетий. Согласно 
научным исследованиям, первые 
хлебные изделия возникли око-
ло 8 тысяч лет тому назад. Внеш-
не они выглядели как лепешки, 
готовились из желудей и воды, 
выпекались на раскаленных кам-
нях. Первый дрожжевой хлеб на-
учились делать в Египте. Уже тогда 

хлеб считался кормильцем и ассо-
циировался с солнцем, даже обо-
значался с ним (в ранней письмен-
ности) одним символом – кругом с 
точкой в центре. Причем в старину 
белый хлеб употребляли в основ-
ном люди из высшего сословия, 
а черный и серый считался едой 
бедноты. 

Лишь в 20 веке, узнав о пользе 
и питательности ржаного и зерно-
вого хлеба, его стали активно упо-
треблять в пищу люди самых раз-
ных сословий и уровня доходов.

Обо всем этом и многих других 
увлекательных фактах о хлебе го-
стям рассказала главный библио-

текарь «Лигово» Елена Владими-
ровна Ларюшкина, сопроводив 
занимательную лекцию тематиче-
ским видеофильмом.

В свою очередь участники 
праздника проявили знания и 
смекалку при участии в викторине 
«Чудо Земли – Хлеб», вспомнили 
пословицы, поверья и приметы о 
хлебе, а также посвященные ему 
народные песни.

Андрей Везин, житель МО УРИЦК

НАИМЕНОВАНИЕ  МЕРОПРИЯТИЯ ДАТА, ВРЕМЯ ПРОВЕДЕНИЯ МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ

Мастер-классы по вышивке лентами 15, 22 ноября 2022 г. 
Начало в 14:00

Ул. Партизана Германа, д. 22 
(Общественная приемная Местной 
администрации МО УРИЦК), 
по предварительной записи 
по телефону 735-11-33.

Мастер-классы 
по изготовлению тряпичных кукол 
для жителей МО УРИЦК

15, 22 ноября  2022 г. 
Начало в 17:30

Фестиваль-конкурс «Радуга УРИЦКА» 
для жителей МО УРИЦК

Прием заявок 
до 1 декабря 2022 года 
по электронной почте: 
prazdnik.u@mail.ru 

Фестиваль-конкурс творческих кол-
лективов проводится дистанционно.
Подробная информация о конкурсе
https://vk.com/wall-181000526_892

Творческая встреча «Литературная 
гостиная» для жителей МО УРИЦК: 
«Святая преподобномученица великая 
княгиня Елизавета Федоровна»

17 ноября 2022 г. 
С 12:00 до 13:00

Ул. Партизана Германа, д. 22 
(библиотека № 9 «Лигово»).

Фестиваль «Мы разные, но мы вместе», 
направленный на укрепление межна-
ционального и межконфессионального 
согласия. В программе: этнографическая 
выставка разных народов мира, концерт

30 ноября 2022 г.
Начало в 15:00

Ул. Партизана Германа, д. 3
(актовый зал администрации 
Красносельского района).

Приглашаем в ноябре!
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Субботник на Аллее Славы
29 октября, в день благоустройства города, Молодеж-

ный Совет совместно с ГПЦ «Победа» и Советом ветеранов 
№ 1 МО УРИЦК провели субботник на местах воинских за-
хоронений, расположенных в Полежаевском парке. 

Несмотря на осеннюю, дождливую погоду, удалось 
проделать большую работу на мемориале Павшим за-
щитникам Ленинграда и «Детской могиле». Общими 
усилиями от листвы были очищены братские могилы 
и прилегающая территория.

Александр Коробкин – Секретарь Молодежного 
Совета при Главе МО УРИЦК 

Первое место!
Завершился Конкурс профессионального мастер-

ства работников сферы государственной молодеж-
ной политики в Санкт-Петербурге в 2022 году.

Председатель Молодежного Совета при Главе МО 
УРИЦК Дмитрий Андреевич Кутовой занял 1-е место в 
номинации «Специалист сферы государственной мо-
лодежной политики: гражданское и патриотическое 
воспитание молодежи Санкт-Петербурга».

Мы от всей души поздравляем с победой и желаем 
не останавливаться на достигнутом и продолжать по-
корять новые вершины!

Александр Коробкин – Секретарь Молодежного 
Совета при Главе МО УРИЦК 

Урок мужества в 217-й школе

7 ноября 1941 года в Москве на 
Красной площади прошел военный 
парад в честь 24-й годовщины Ок-
тябрьской революции – первый па-
рад, который прошел в СССР во вре-
мя Великой Отечественной войны.

Парад поднял боевой дух 
красноармейцев и развеял миф 
о катастрофическом положении 
дел в Москве. По завершении 

торжества принявшие участие в 
параде войска сразу же отправи-
лись на фронт.

Кадры парада с речью Сталина 
вошли позднее и в документаль-
ную ленту Леонида Варламова и 
Ильи Копалина «Разгром немецких 
войск под Москвой», получившую 
в 1943 году «Оскар» за лучший до-
кументальный фильм. 

Ежегодно 7 ноября, начиная с 
2005 года, в честь дня проведения 
этого парада отмечается День во-
инской славы России. В этот день 
в 2022 году специалисты Моло-
дежного клуба «Непокоренный 
рубеж» совместно с Молодежным 
Советом МО УРИЦК провели «Урок 
мужества» для учащихся 8-го клас-
са школы № 217 им. Н.А. Алексее-

ва. Урок прошел в школьном музее 
«Десант памяти. Лиговский рубеж».

Дмитрий Кутовой – 
Председатель Молодежного 
Совета при Главе МО УРИЦК

ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА НАШУ 
ГРУППУ «ВКОНТАКТЕ» И БУДЬТЕ 

В КУРСЕ ПОСЛЕДНИХ НОВОСТЕЙ 
МОЛОДЕЖНОГО СОВЕТА
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Подростки вышли 
на «Зарничку»

28 октября Местная администрация МО 
УРИЦК провела для подростков наше-
го округа необычное и увлекательное 

уличное мероприятие «Зарничка».

Да, это как хорошо известная многим еще с советских 
времен «Зарница», только – маленькая, но от этого не ме-
нее интересная! Лучше всего этот интерес иллюстрирует 
количество ребят, которые решили поучаствовать в меро-
приятии, а их было немало.

Всех желающих ведущие разделили на 4 команды, в каж-
дой из которых был выбран свой командир. А после этого 
ребята отправились по маршруту военно-спортивных ис-
пытаний.

Каждая из трех площадок – «Лазертаг», «Тир» и «Танко-
вый бой» – давала возможность проявить как личные каче-
ства (глазомер, твердость руки и тактическое мышление), 
так и командный дух участников.

И подростки УРИЦКА не подвели, показав прекрас-
ные результаты в стрельбе, мастерство ведения боя с 
помощью радиоуправляемых моделей танков и лов-
кость со смекалкой при игре в «Лазертаг»! 

Андрей Везин, житель МО УРИЦК

НА ЗАРЯДКУ СТАНОВИСЬ!

В МО УРИЦК продолжаются бесплатные уличные занятия оздоровительной гимнастикой!
Занятия проходят по адресу: Авангардная ул., д. 16 (рядом с Полежаевским парком), 
по следующим датам: 15, 17, 18, 22, 24 и 29 ноября. Начало в 11:00.
Приглашаем всех желающих!

Местная администрация МО УРИЦК

В ГБДОУ ЦРР (детский сад) № 29 требуется помощник воспитателя

ИНФОРМИРУЕМ ЖИТЕЛЕЙ МО УРИЦК О ВАКАНСИЯХ

Образование среднее, опыт работы не требуется. Адрес: проспект Ветеранов, д. 132.
По вопросам трудоустройства просим обращаться по тел. 246-29-50; e-mail: gdoy29@mail.ru.



№ 27 2022 13СОЦПОДДЕРЖКА

Пособие при рождении ребенка 
можно оформить через «Госуслуги»

Пенсионный фонд и Минцифры запустили на портале госуслуг новый сервис, позволяю-
щий оформить единовременное пособие при рождении ребенка.

Получить такую меру поддержки может родитель 
либо опекун ребенка. Для этого необходимо подать 
заявление в Пенсионный фонд, что теперь можно сде-
лать дистанционно через «Личный кабинет» на «Госус-
лугах». Основное условие – получатель выплаты дол-
жен быть неработающим. При этом он может учиться 
на очном отделении в вузе или колледже.

Размер единовременного пособия сегодня 
составляет 20 472,77 руб. 

Заявление на единовременную выплату подается 
в течение 6 месяцев со дня рождения ребенка. Если 
каких-то сведений для назначения пособия не хвата-
ет, их нужно будет представить в территориальное 
отделение ПФР. Уведомление об этом придет в «Лич-
ный кабинет».

Это может быть, например, документ о рождении, 
если он выдан за пределами России, решение суда об 
усыновлении или сведения о совместном проживании 
ребенка с одним из родителей (если брак между родите-
лями ребенка расторгнут).

При положительном решении пособие можно 

получить на карту или через отделение почты, кото-
рое было указано при подаче заявления.

Местная администрация МО УРИЦК, 
по материалам Пенсионного фонда России

Установите кодовое слово!
С начала года 1,4 млн граждан установили кодовое слово, чтобы получать консультации 

по выплатам через Единый контакт-центр и телефоны региональных отделений Пен-
сионного фонда России. 

С помощью кодового слова можно без личного 
визита в ПФР уточнить персональную информа-
цию о размере назначенной пенсии и социаль-
ных выплатах, проверить данные лицевого счета 
или остаток материнского капитала.

Кодовое слово устанавливается через элек-
тронный кабинет на сайте Пенсионного фонда. 
В настройках профиля достаточно указать любое 
секретное слово или вопрос-ответ, по которым 
в дальнейшем будет осуществляться идентифика-
ция. Код можно также задать в любом территори-
альном отделении ПФР.

Напомним, что Единый контакт-центр позво-
ляет россиянам уточнить информацию о мерах 

социальной поддержки. На первой линии на об-
ращения отвечает виртуальный помощник. Он 
помогает получить информацию по типовым за-
просам. Например, о том, как воспользоваться ма-
теринским капиталом, оформить СНИЛС или сме-
нить способ доставки пенсии. 

Если нужна более детальная информация, вир-
туальный помощник переводит вызов на вторую 
линию, где диалог продолжает сотрудник центра. 
Для более подробных консультаций предусмо-
трена третья линия. Оператор идентифицирует 
личность обратившегося с использованием кодо-
вого слова, после чего предоставляет интересую-
щую информацию.
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Кредитные каникулы для участников СВО

Законом от 07.10.2022 № 377-ФЗ предусмотрена приостановка исполнения заемщиком своих 
обязательств по кредитному договору в случае призыва в период мобилизации для участия 
в специальной военной операции в составе подразделений Министерства обороны РФ, 

Росгвардии России, МЧС и ФСБ РФ.

Кредитные каникулы предо-
ставляются на срок службы по 
контракту или участию в СВО и 
дополнительно 30 дней после 
их окончания по личному заяв-
лению мобилизованного, подан-
ному в кредитную организацию 
в порядке взаимодействия, уста-
новленном договором (напри-
мер, по обычной или электрон-
ной почте). 

Если способ взаимодействия 
в договоре не предусмотрен, за-
явление может быть направлено 
с использованием средств под-

вижной радиотелефонной связи 
по абонентскому номеру, предо-
ставленному кредитной органи-
зацией.

Заявление необходимо подать 
не позднее 31.12.2023 года, по 
возможности приложив доку-
мент, подтверждающий участие 
в СВО.

При отсутствии таковой воз-
можности необходимые до-
кументы будут запрошены 
кредитором самостоятельно в 
Министерстве обороны РФ либо 
другом ведомстве.

Решение о приостановке обя-
зательств должно быть принято 
кредитной организацией в те-
чение 10 дней с последующим 
уведомлением заявителя. Отказ 
возможен только в случае непод-
тверждения факта участия в СВО.

При неполучении в течение 15 
дней подтверждения или отказа 
кредитные каникулы по закону 
считаются действующими с мо-
мента направления заявления.

В период каникул штрафные 
санкции за просроченную задол-
женность не начисляются, испол-
нительное производство, при его 
наличии, приостанавливается.

В случае смерти военнослужа-
щего или получении им инвалид-
ности 1-й группы, долг подлежит 
списанию. То же правило касает-
ся кредитов и микрозаймов чле-
нов его семьи.

Жалоба на нарушение прав 
кредитной организацией в Санкт-
Петербурге может быть подана в Се-
веро-Западное Главное управление 
Центрального банка РФ или в суд.

Местная администрация 
МО УРИЦК, по материалам 

Прокуратуры Красносельского 
района

ИЗМЕНЕНИЯ В ПРИЕМЕ В ГРАЖДАНСТВО РФ

Вступившим в силу Указом Президента РФ от 30.09.2022 № 690 предусмотрен прием в гражданство РФ 
в упрощенном порядке иностранных граждан и лиц без гражданства, заключивших контракты о прохожде-
нии военной службы в Вооруженных Силах РФ на срок не менее 1 года и принимающих или принимавших 
участие в боевых действиях не менее 6 месяцев, а в случае получения увечья менее названного срока. То же 
право имеют супруги, дети и родители названных лиц.

Местная администрация МО УРИЦК, по материалам Прокуратуры Красносельского района
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Диспансеризация – мера 
по профилактике рака

Первичная профилактика 
наряду с мерами медицин-
ского характера вклю-

чает различные мероприятия, 
позволяющие устранить непо-
средственные социальные при-
чины и условия, вызывающие 
возникновение заболеваний, 
в том числе – онкологических.

Колоректальный рак (КРР) 
относится к числу тех злока-
чественных заболеваний, в 
отношении которых могут и 
должны применяться профи-
лактические мероприятия.

Особое значение при пер-
вичной профилактике приоб-
ретает выделение факторов 
риска, начиная с социальных 
и заканчивая индивидуальным 
состоянием организма. 

К факторам риска возник-
новения КРР относятся: воз-
раст старше 50 лет; пол – чаще 
мужской; наследственность 
– семейный онкоанамнез; ди-

етические особенности; вред-
ные привычки (алкоголь, ку-
рение); ожирение (ИМТ>30); 
гиподинамия; наличие некото-
рых заболеваний, в частности, 
аденоматозные полипы (более 
чем в 80% случаев КРР разви-
вается из аденоматозных по-
липов), воспалительные забо-
левания кишечника (болезнь 
Крона и неспецифический 
язвенный колит), некоторые 
наследственные заболевания 
кишечника (синдромы Линча, 
Пейтца-Егерса, Гарднера, се-
мейного аденоматоза). 

Повышенное внимание сле-
дует проявлять людям, отмеча-
ющим у себя такие насторажи-
вающие симптомы, как любые 
изменения в дефекации (каче-
ственные и количественные), 
ощущение не полностью опо-
рожненного кишечника после 
дефекации, ложные позывы 
к дефекации, дискомфорт в 
животе, вздутие, колики, кро-
вотечение из прямой кишки 

или кровь в стуле, боль при 
дефекации, незапланирован-
ная резкая потеря веса, бес-
причинная анемия, слабость и 
быстрая утомляемость. 

Следует помнить: никаких 
специфических симптомов на 
ранних стадиях КРР нет. Задол-
го до появления первых кли-
нических признаков заболе-
вания в каловых массах можно 
обнаружить кровь. 

Наиболее эффективным 
способом диагностики в плане 
чувствительности и специфич-
ности является иммунохими-
ческий тест. В рамках диспан-
серизации исследование кала 
на скрытую кровь иммунохи-
мическим методом выполняет-
ся в возрасте 40-64 лет (1 раз в 
2 года) и в возрасте 65-75 лет 
(ежегодно). При положитель-
ном анализе кала на скрытую 
кровь необходим осмотр (кон-
сультация) врачом-хирургом 
или врачом-колопроктологом.

Местная администрация 
МО УРИЦК, 

по материалам СПб ГБУЗ 
"Городская больница № 9»
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